



CONSILIUM DE LAICIS

VATICANO le 1er octobre 1970

Ma bien chère Maria de Lourdes,

Un mot - ou à peu près - pour répondre à ta longue lettre du 15 septembre et à la nouvelle lettre du 25 que je viens de recevoir.

La session du Conseil des Laïcs vient de commencer; mais, si je n'ai pas écrit plus tôt c'est aussi parce qu'il y a eu entre temps ( tu l'auras su, je pense? ) la mort de Don Guano. Tu comprendras ce que cela a représenté pour moi ( et pour tant d'autres amis encore ).

J'ai été une semaine avec lui en juillet, au-dessus de Dolzano; et déjà il était terriblement fatigué ( il ne s'est jamais repris réellement depuis sa maladie de 1965 ); puis, autour du 12 septembre, j'ai appris que, de retour à Gênes ( chez sa soeur ), il s'était trouvé très mal et qu'il rentrait pour un traitement à l'hôpital. Je suis allée le voir le dimanche 13, et on voyait arriver la fin. Puis, le vendredi 25, j'ai appris qu'il était très, très mal; et j'ai fait un aller et retour en avion pour être un moment auprès de lui; quand je suis partie vers 9.30 du soir, il était dans le coma, et il est mort à 5 heures le samedi matin. Lundi dernier, il a été enterré à Livorno - au sein de la grande famille de ses diocésains, mais aussi d'autres, venus de partout. Il est avec Dieu.

Pour répondre à tes lettres. Je me réjouis beaucoup de te voir ici. Dis-moi seulement quand tu arriveras, et si tu veux le logement à la "Domus Mariae".

Inutile d'envoyer de la bibliographie. Mais, si tu as quelque chose d'important au sujet de "la femme dans l'Eglise", apporte-le avec toi pour la réunion.

Fundação Cuidar o Futuro

Ne te fais pas de scrupules au sujet du "Group". Il est "exploratoire" et l'essentiel, c'est que tu viennes "explorer" avec nous à la fin du mois! Je suis très heureuse de savoir que l'expérience et l'âge (???) t'ont rendue un peu pragmatique! Et très impressionnée de te retrouver sénateur, etc. (je ne le savais pas )!!

On parlera de tout le reste quand tu viendras.

*Je t'embrasse tes fidèles  
Pue ton m... Romey*

P.S. Ce qu'on avait voulu recevoir de toi, c'était des réflexions au sujet du document, "Conscientious living..."; mais c'est dépassé.